

年末手当会社回答を受けて

緊急支部集会開催！

11月11日の年末手当の会社回答を受けて、11日(三条館)・12日(上長公民館)にて緊急支部集会を開催しました！会社の2.0カ月という回答に対し、参加した組合員から怒りの声が次々とあがりました！！



- 『会社は組合をなめている！利益が上がって賞与が下がる理由がわからない！』
- 『最低でも2.6カ月出すべき(これで前年の年間賞与と同月)だと言ってきた。前年を下回る数字に、ただただ人件費を下げたい会社の姿勢は納得できない！』
- 『会社は夏季手当の2.0カ月での社員の反応に味を占めたと思うが、多くの組合員は不満だ』
- 『不満しかない！！黒字化に向けた会社の経営方針が見えない。ただ人件費を削っているだけだ！！』
- 『会社がどういう存在か改めて明らかになった。いつの時でも出さない、聞く耳を持たない。「最終回答」という文言、会社は再申し入れも聞く耳を持たないという姿勢に頭にくる！』
- 『離脱者・未加入者に本当にこのままでいいのか？と突きつける必要がある』
- 『現場長に見解を求めた。言っていることは回答書と変わらなかったが、自分の思いをストレートにぶつけてきた。』

本部は組合員の怒りの声をもとに、緊急申し入れ交渉に臨みます！

緊急申し入れ交渉は11月15日